

Inicio » Recursos » Artículos »

Artículos

Movimiento de Diseño Inclusivo

» Accesibilidad y Usabilidad Por Martín Szyszlican
» Derechos humanos

CATEGORÍAS

- [14] udgba
- [2] Accesibilidad y Usabilidad
- [2] Aíche
- [1] Arquitectura
- [15] Asociaciones

UDGBA

Unión de Diseñadores Gráficos de Bs As

Reflexión sobre la práctica profesional, intercambio, participación y capacitación

nota uces.dg

Desde agosto de 2003, a partir de la iniciativa de varios colegas, se comenzó a gestar esta agrupación, cuya finalidad última es difundir, jerarquizar y promover la profesión, conformando nuevos espacios que estimulen por un lado, la participación y el contacto entre diseñadores, de manera abierta y horizontal, y a la vez sirvan de proyección hacia otros ámbitos institucionales, empresariales, sociales y académicos.

Con el fin de legitimarse como interlocutor válido, y poder concretar así muchos de los objetivos propuestos inicialmente, es que la udgba proyecta constituirse como una asociación profesional, reconocida oficialmente.

Por mas de tres años, la Unión convocó y realizó Asambleas todos los primeros sábados de cada mes, como un lugar de encuentro abierto para todos los interesados en impulsar esta forma acción colectiva. De manera sucesiva, participaron de estas reuniones más de medio centenar de colegas.

De este espacio surgió un grupo de trabajo que actualmente gestiona la udgba, y constituye la lista de miembros activos, participando con el objetivo excluyente de dotar a la Unión de los requisitos legales y económicos necesarios para conformar una asociación civil y dar a los colegas la posibilidad de asociarse formalmente.

La udgba promueve la formación de espacios de participación, contacto, reflexión e intercambio entre diseñadores. Algunos de estos espacios se materializan a través de listas de correo como: red-DG, que promueve la construcción de una federación o red de asociaciones a nivel nacional y comunidad-DG, un espacio dedicado a la circulación de información y al contacto entre diseñadores. Para los estudiantes, hay una lista exclusiva en comunidad-DG estudiantes. Muchos de los colegas que participan o participaron de la Unión, forman parte de estas comunidades virtuales

Biblioteca

El material que constituye nuestra Biblioteca es un acervo de libros y revistas donados por colegas que se fueron acercando al proyecto. El alojamiento actual de la misma de encuentra en un espacio de relevancia en relación a nuestras temáticas profesionales: la Biblioteca Raúl Mario Rosarivo de la Fundacion Gutenberg.

Concursos

La udgba fue convocada a principios de 2007 por la Superintendencia de Riesgos del Trabajo (SRT) para evaluar en conjunto las condiciones del llamado al Concurso de Diseño Gráfico –pieza afiche– que este organismo viene realizando desde 2004, dentro del proyecto Semana Argentina de la Salud y Seguridad en el Trabajo. El objetivo planteado para esta intervención fue reformular las bases existentes, convocar a reconocidos diseñadores como jurados y difundir la convocatoria. Durante 2008 la udgba fue nuevamente convocada por la SRT. Los resultados de los concursos realizados en colaboración fueron muy positivos, tanto en la cantidad y calidad de los trabajos recibidos como en la dinámica de trabajo lograda entre ambas instituciones. Mas información en la sección concursos: La Acción y las Redes.

■ Ver y conocer más acerca de UDGBA en

www.udgba.com.ar

Biblioteca
Nuestra Biblioteca se encuentra alojada en la Biblioteca Raúl Mario Rosarivo de la Fundación Gutenberg.

Diseñadores Gráficos en Buenos Aires ¿Rumbo a la colegiatura?

Letter. 2. Tipografía en Buenos Aires

42 41 40 39
38 37 36 35
34 33 32 31
30 29 28 27

¿Cómo hago para fijarle un precio a mi trabajo de diseño?

Últimos Artículos

- Movimiento de Diseño Inclusivo
- Entrevista a Gustavo Valdés de León - (Parte II)
- Diseñadores (y) otros en Buenos Aires - (Rumbo a [...])
- Entrevista a Gustavo Valdés de León - (Parte I)
- ¿Dónde estudiar: Diseño Gráfico? (Parte III)
- Mejores prácticas para el diseño y envío de News [...]

Formación
Entrevistamos a referentes de varias instituciones educativas, intentando dar respuesta a la consulta ¿Dónde estudiar Diseño Gráfico?

Newsletters
Guía realizada por diseñadores sobre cómo optimizar y mejorar el diseño y envío de boletines digitales.

Entrevista a Gustavo Valdés
Entrevista realizada por la udgba al diseñador Gustavo Valdés de León.